

¡Estamos esperándote!

XIX Congreso Colombiano Neumología y Cirugía de Tórax

Tu presencia es importante.

Queremos compartir este reencuentro de todas/os los colegas afiliados, así como de los múltiples aliados de ASONEUMOCITO en el marco del XIX Congreso Colombiano Neumología y Cirugía de Tórax “Medicina Respiratoria de la Vida Real” en Bucaramanga. El Palacio de Congresos de NEOMUNDO constituye un espacio ideal para que desde el 2 y hasta el 5 de marzo podamos compartir, planificar, discutir y avanzar en los objetivos transdisciplinarios de nuestra Asociación.

Este congreso es el primero tras tres picos pandémicos y tu presencia es importante. Es obvio que se nos implica el reto de adaptarnos a una realidad desafiante, adicional a la habitual, que nos impuso el SARS-CoV-2 desde hace más de un año, pero la realidad incluye muchas otras prioridades, ineludibles, relevantes y nuestro compromiso con todos los pacientes exige que continuemos en búsqueda de mejoras en su atención.

Hemos puesto todo el esfuerzo para que encuentres contenidos y hospitalidad originales. Por ello, los miembros de los comités académicos de la Asociación han definido unos contenidos actuales y atractivos relacionados con asma, cuidado intensivo, endoscopia, enfermedad pulmonar intersticial, cáncer, enfermedad vascular pulmonar, EPOC, enfermedad ocupacional, función pulmonar, tabaco, neumonía, sueño, tuberculosis, educación, investigación, ética, e inclusive el nuevo comité de la mujer.

Hemos querido promover la discusión actual en el contexto colombiano, con sus particularidades, ventajas y dificultades. Encontrarás conferencias controversiales, llenas de opiniones y experiencias de los expertos en cada área. Presenciarás formatos de discusión de “pros vs. cons” que no se describen en los textos ni artículos científicos. Podrás aportar tu experiencia para afrontar las problemáticas en etnias minoritarias. Incluimos más tiempo para cada conferencia y oportunidad de discusión. Promovemos el intercambio y actualización científica con un cierre de presentación y defensa de trabajos originales enviados al congreso por colegas y colaboradores tanto sénior como júnior, porque esa interacción genera progreso y formación de nuevos investigadores. Por nuestro compromiso con la mujer, cada conferencia hará mención específica del impacto que tiene el género en su contexto.

La inauguración del congreso, así como su cena de clausura incluyen elementos en los que hemos puesto especial cuidado para que también en ellas sientas toda la hospitalidad del Capítulo Oriental de ASONEUMOCITO.





Figura 1. Sitios de interés de la ciudad de Bucaramanga
Fuente: tomada de Cámara de Comercio de Bucaramanga

En nombre del presidente, Doctor Carlos Matiz, la Junta Directiva Nacional en pleno, el Comité de Congresos y mío propio, queremos invitarte al XIX Congreso Colombiano Neumología y Cirugía de Tórax “Medicina Respiratoria de la Vida Real” del 2 al 5 de marzo de 2022 y que inclusive, consideres disfrutar unos días adicionales en la región de Bucaramanga, la cual te ofrece una oferta turística y de aventura envidiables.

Esta nueva reunión ASONEUMOCITO 2022 será un éxito con tu presencia.

Para más información por favor visita <https://asoneumocito.org/eventos/congresos-nacionales/>

Te esperamos.

Mauricio Orozco-Levi, MD, PhD, MSc

Presidente

XIX Congreso Colombiano Neumología y Cirugía de Tórax “Medicina Respiratoria de la Vida Real”